

---

## Erste Unterhaltung.

Nicht wahr, lieber, lieber Herr Oswald, riefen die Kinder ihrem freundlichen Lehrer, bei seinem Eintritt, entgegen, heute werden Sie uns Etwas von unserm schönen Europa erzählen, in dem wir geboren sind, und wo wir bis an unser seliges Ende zu leben und glücklich zu seyn gedenken.

Herr Oswald. Herzlich gern, meine Kinder! Es ist ohnehin mein Wunsch, euch zuerst mit den Ländern, die euch zunächst umgeben, mit ihren Erzeugnissen und ihren Einwohnern bekannt zu machen; und es freuet mich, daß eure Gedanken hierin mit den meinigen übereinstimmen.

Als die Kinder dieses hörten, entfalteten sie eifrig die Charte von Europa, und drängten sich, ein Jedes an das Plätzchen, wo es glaubte Alles am besten hören und übersehen zu können.)